

Les Chœurs de Plaisance à l'heure espagnole

Concerts - Concert

Le 25/06/2016



Les Chœurs de Plaisance en concert dans l'église de Plaisance-du-Touch./Photo DDM

L'ensemble vocal «Les Chœurs de Plaisance» présentera ce samedi 25 juin à 20 h 45 à l'église St Barthélémy de **Plaisance-du-Touch**, la «Misa Criolla» d'Ariel Ramirez et la «Misa por un Continente» de Francisco Marin avec l'ensemble «Cuerda y Voz» et le chœur «Nueva Alborada», sous la direction d'Alexandra Enjalbert et Mariano Sans.

Ces deux messes, écrites en espagnol, racontent l'histoire des peuples d'Amérique Latine. La «Misa Criolla», créée en 1963, est un mélange de mélodies, de rythmes et d'instruments issu du large folklore d'Amérique du Sud. La «Misa por un continent», créée et interprétée en France et en Europe dans les années 1970, porte un message religieux et humaniste.

Les musiciens et solistes sud-américains de l'ensemble «Cuerda y Voz» restituent à ces messes leur couleur musicale d'origine avec leurs rythmes très spécifiques.

Tarif : 12 € ou 10 € si réservation à la librairie « Lire aux éclats » 26 avenue des Pyrénées, 05 61 07 30 46

La Dépêche du Midi